

07 20 août 2020

Hermanville-sur-Mer

## ArteCombo ouvre l'Académie de musique



Le Quintette ArteCombo, prévu le 21 août.

Photo: DR

Fondée en 2015 par Jean-Claude Montac et Alain Lepareur, l'Académie musicale internationale de la Côte de Nacre revient cet été dans une formule plus light, mais tout aussi riche. « **Les restrictions sanitaires nous obligent à réduire nos concerts et nous avons opté pour quatre concerts gratuits qui seront donnés dans les communes de Bénouville, Colleville-Montgomery, Hermanville-sur-Mer et Lion-sur-Mer, entre les 21 et 23 août** », explique Alain Lepareur, président de l'Académie.

Chaque année, l'académie musicale propose à ses participants, une immersion intensive dans le monde de la musique de chambre. « **Les stagiaires, encadrés par des professionnels, préparent et participent aux concerts** », précise le président.

### ArteCombo

Les membres du quintette ArteCombo sont animés par la même passion. Ils se sont rencontrés en 2007.

Mayu Sato (flûte), Romy Bischoff (clarinette), Cyril Normand (cor),

Franck Sibold (basson), Baptiste Gibier (hautbois) se sont alliés pour créer ArteCombo.

Ensemble, ils obtiennent quelques années plus tard, le 2<sup>e</sup> prix au concours international de quintette à vent.

Tous diplômés du CNSM (Conservatoire national supérieur de musique) de Paris et lauréats de prix internationaux, les musiciens du quintette ont à cœur de sortir du répertoire traditionnel et de mettre leurs cultures différentes au service d'un même projet : « **Faire du concert un moment de partage avec le public.** »

Ce quintette ouvre donc la série de concerts à Hermanville-sur-Mer, en plein air sur la place Courbet.

Au programme : Dvorak, Scherzo de la 8<sup>e</sup> symphonie ; Granados, Capricho Español ; Khachaturian, Valse Masquerade ; quiz autour de musiques de films, séries...

**Vendredi 21 août**, à 18 h, place Courbet. **Gratuit !**